
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１５年第２回瑞穂市議会定例会 

 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ １ 国民健康保険被保険者証について ３番 

岡田 均 

２ １ 安全、安心して暮らせる街づくり 

２ 街の美観 

４番 

吉村 武弘 

３ １ 構造改革特区について 

２ 教育長の選任について 

３ 一般会計の概算について 

４ 各種補助金の概要について 

２２番 

馬渕 金雄 

４ １ 天然記念物ハリヨの保護について １４番 

星川 睦枝 

５ １ 十九条橋の拡幅について １８番 

土屋 勝義 

６ １ 行政の危機管理の重要性について ３０番 

進藤 末次 

７ １ 放置自動車対策について 

２ 合葬式墓地の建設を  
３ 学校図書について 

１番 

桜木ゆう子 

８ １ 本巣広域行政について  
２ 樽見鉄道について 

２０番 

辻 文雄 

９ １ 合併後全体のすり合わせについて 

２ 公共施設の駐車場について 

３ 上水道幹線路設置について 

７番 

小川 勝範 

１０ １ 瑞穂市を良くする市民参加の協議会設置について ２番 

新井 正信 

１１ １ 福祉コミュニティについて 

２ 街路灯に太陽光発電を 

１０番 

山本 訓男 

１２ １ 樽見鉄道の存続について 

２ ごみ問題について 

３ 公民館、グランド等の利用料の減額、免除について 

８番 

小寺 徹 

１３ １ まちづくりにどう取り組むか。その方策は。 

２ 地震対策は 

６番 

日高 清 

１４ １ 瑞穂市における常備消防の新体制の確立について 

２ コミュニティバスの運行について 

３ 敬老会の開催について 

１１番 

広瀬 捨男 

１５ １ 高齢者の医療費払い戻しについて 

２ 利用者の声が届くシステムを 

３ 「すぐやる課」の設置を 

２５番 

西岡 妙子 

１６ １ 松野友元穂積町長の胸像問題について 

２ 公選法違反の疑いについて 

２３番 

西岡 一成 

１７ １ ＪＲ穂積駅周辺対策について 

２ デフレによる問題点について 

１５番 

棚瀬 悦宏 

 


